

Heimberg, 29. August 2022

### **Erhöhung Eintrittspreise**

Sehr geehrte Kundinnen, sehr geehrte Kunden

Die Corona Pandemie scheint überstanden zu sein. Trotzdem ist das Sportzentrum Heimberg noch ein gutes Stück weit entfernt von der vor Corona Situation. Die behördlich angeordneten Massnahmen und Schliessungen während der letzten 2 Jahre haben sich in einem grossen Ausmass negativ auf die finanzielle Situation des Unternehmens ausgewirkt.

Wegen der möglichen Stromlücken der kommenden Jahre und infolge des Krieges in der Ukraine sind die Preise für Strom, Fernwärme, Gas, Öl, usw. in den letzten 12 Monaten enorm angestiegen. Wie sich die Preise weiterentwickeln, ist schwierig zu prognostizieren und hängt von vielen verschiedenen Faktoren ab. Mit Angeboten wie Hallenbad oder Sauna haben wir grosse Energieverbraucher, welche sich durch die steigenden Energiepreise stark auf unsere Kosten auswirken.

Aufgrund der schwierigen Rahmenbedingungen hat der Verwaltungsrat beschlossen, die Eintrittspreise per 1. November 2022 um durchschnittlich 10% zu erhöhen. Die neuen Eintritts- und Abonnementen Preise werden in den kommenden Tagen auf unserer Webseite unter den jeweiligen Angeboten publiziert.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und freuen uns, Sie weiterhin als Gast bei uns begrüßen zu dürfen.

Freundliche Grüsse

Sportzentrum Heimberg Genossenschaft

Frederik Reinmann  
Geschäftsführer